

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 134 • Novbre.-Diciembre 1983 • Núms. 11-12

DIRECTOR: Manuel Cuesta Palomero
Iscar Peyra, 26. Tel. 21 82 05. Salamanca

ADMINISTRADOR: Eduardo del Arco García
Iscar Peyra, 26. Tel. 21 84 66. Salamanca

prelado

ANTE LA JORNADA DE SENSIBILIZACION DE LA COMUNIDAD CRISTIANA SOBRE LA SANIDAD Y LA PERSONA ENFERMA

El domingo próximo, día 20 de noviembre, iniciamos en nuestra Comunidad diocesana una campaña de sensibilización sobre la sanidad y la persona enferma.

1. La Iglesia, continuadora de la obra de Cristo que «curó a los enfermos», tiene el deber y el derecho de seguir esta misión. Es claro que ha sido pionera en la atención al enfermo y que este carisma ha producido movimientos, institutos y órdenes religiosas que se han cuidado y siguen cuidando de hospitales, orfanatos, psiquiátricos, sanatorios...

Nos alegra que en nuestros días la sociedad civil tome conciencia de esta tarea como un quehacer propio, de justicia. La Iglesia, sin embargo, no puede cesar en la trayectoria emprendida desde los orígenes de su nacimiento.

La Iglesia «reivindica para sí las obras de caridad como deber y derecho propio que no puede enajenar. Por lo cual, la misericordia para con los necesitados y los enfermos y las llamadas obras de caridad y de ayuda mutua para aliviar todas las necesidades humanas son consideradas por la Iglesia con singular honor» (Conc. Vatic. II, Decr. AA., n. 8).